



HACE 25 AÑOS CAMBIO DE SEXO. Los Angeles, Dic. 3 Christine Jorgensen posa con flores en su residencia de Los Angeles. El primero de diciembre cumplió 25 años de la operación que le cambió el sexo en un hospital de Dinamarca. "No me arrepiento de la operación. Las cosas ya no duelen tanto ahora como daban entonces", dijo.

Jesús Murió a los 120 Años Afirma Nueva Congregación

LONDRES, Dic. 3 (Por José Meléndez, de EFE). Jesucristo no murió en la cruz, sino que tras el descendimiento curó sus heridas y emprendió un largo viaje a la India, en busca de las perdidas tribus israelitas, muriendo en Cachemira a la edad de 120 años. Este es el credo del movimiento Ahmadiyah del Islam, que siguen diez millones de musulmanes en el mundo, expuesto hoy en Londres, por el gran imán de la Mezquita Ahmadie Londinense Bezzat Rafiq. El gran imán anunció la celebración en la capital inglesa de una conferencia internacional, que tendrá lugar en el mes de junio del próximo año, para tratar el tema

del Descendimiento y la afirmación musulmana de que Jesucristo no murió en la cruz del Gólgota.

La conferencia durará tres días y asistirán a ella teólogos, escolares, arqueólogos y orientalistas de diversas religiones y distintos puntos del mapa terrestre, sirviendo como prólogo y base a otra conferencia que se celebrará en Turín, sobre la autenticidad del Sagrado Sudario. El Movimiento Ahmadiyah no tiene la menor duda de la autenticidad del sagrado sudario, como expresó el gran imán Rafiq, sólo que consi-

—Favor pase a la Pág. 11.

Análisis Psicológicos de un Asesino Típico

CHICAGO, Dic. 3 (AP) -- Antes de empujar un arma, el asesino típico trata de escapar de sus problemas y refugiarse en lo que considera como una utopía, dice un psicoanalista que se dice experto en cuestiones de asesinos, terroristas y secuestradores.

Los individuos que mataron a tiros a los Presidentes norteamericanos Abraham Lincoln, James Garfield y William McKinley se ajustan a este perfil, así como Lee Harvey Oswald, el asesino del Presidente John Kennedy, en opinión de Lawrence Freedman,

de la Universidad de Chicago.

Freedman, que por encargo del servicio secreto trazó un perfil psicológico del asesino en potencia, dijo que cuando Oswald se incorporó a la infantería de marina, buscaba refugio de una relación insatisfactoria con su madre.

"De eso, escapó entonces a Rusia", dijo el psicoanalista; añadió que Oswald consideraba como utopías en potencia tanto a la infantería de marina como a la Unión Soviética.

Dijo que los asesinos tienden por

—Favor pase a la Pág. 18.

Desde Hace Siglos Perú Emplea el Curanderismo

LIMA, Dic. 3 (Por Enrique Valls, de EFE) -- Desde hace siglos el Perú viene ya cumpliendo lo que se propone la Organización Mundial de la Salud (OMS), es decir, la utilización en el año 2000 de curanderos y hierbas de todas clases para curar también toda clase de males.

La medicina folklórica en el Perú puede encontrarse en las calles de Lima sin ne esidad de ir muy lejos o adentrarse en bosques misteriosos e inextricables.

En algunas aceras limeñas se

venden toda clase de plantas milagrosas que curan de todo, pero posiblemente la más popular es una especie de resina, llamada "Sangre de Grado".

Es una sustancia rojiza que se expende en frascos, con una etiqueta en donde se enumeran los males que cura y los beneficios que trae, y luego, al final, como el que no quiere la cosa, dice: "También cura el Cáncer".

¿Tiene usted a los rebeldes que

—Favor pase a la Pág. 11.

Ultimátum de Torrijos al Senado de los E.U.

PANAMA, 2 Dic. (Por Antonio Martínez, de ACAN-EFE) -- El Jefe del Gobierno panameño, General Omar Torrijos, dijo hoy que Estados Unidos o ratifica los nuevos tratados canaleros o envía a la infantería de marina a invadir este país.

La máquina de la paciencia de

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es domingo, diciembre 4, el 338 día de 1977. Faltan 27 días para que termine el año.

1642. El Cardenal Julio Mazarino se convierte Ministro-jefe de Francia a la muerte del Cardenal Richelieu.

1691. Los Hapsburgo reconquistaron Transilvania y son reconocidos como sus regidores.

1842. Baldomero Espartero bombardea Barcelona y liquida una revuelta.

1851. Luis Napoleón destroza una rebelión de obreros en Francia.

1918. Proclaman el reino serbio-croata-eslovaco de Yugoslavia.

1931. El Presidente de El Sal-

Favor pase a la Pág. 13.

Panamá solo tiene gasolina para seis meses", dijo el líder panameño en el curso de un Consejo General de Estado, que se está celebrando hoy en su casa de playa de Farallón, 120 kilómetros al suroeste de aquí.

Según Torrijos, las declaraciones del Pentágono en el sentido de que Panamá podría convertirse en un nuevo Vietnam, han paralizado la economía de este país, que después de tener un crecimiento económico del ocho por ciento al principio de la década,

ahora lleva cuatro años en cero.

Dijo el Jefe del Gobierno que muchas inversiones y proyectos están esperando que los senadores norteamericanos ratifiquen los acuerdos bilaterales que él firmó con el Presidente Jimmy Carter en septiembre último.

Los tratados ya fueron aprobados aquí, en plebiscito del 23 de octubre, y ahora tienen que ser ratificados por dos tercios de los vo-

—Favor pase a la Pág. 11.

La Internacionalización de Jerusalén Propone Vaticano

ROMA, 3 Dic. (EFE) -- El Vaticano inició hace unas fechas los trámites precisos para lograr la internacionalización de Jerusalén, afirma hoy aquí la revista italiana "Panorama".

La fórmula que ofrece la Santa Sede es la ya aprobada por la Asamblea General de la O.N.U. el 29 de noviembre de 1947, recogida en dos encíclicas pontificias de 1948 y 1949, de Pío XII.

Antes de dar este paso, el

Vaticano hizo una rápida consulta con sus representantes en Egipto e Israel, precisamente en los días "calientes" que precedieron al encuentro entre Anwar Sadat y Menachem Begin.

Tanto el Arzobispo Achille Glorieux, Pronuncio Apostólico en El Cairo, como el Arzobispo William Carew, delegado apostólico en Jerusalén, "se en-

Favor pase a la Pág. 13.

Calefacción a Base de Documentos Ultra Secretos en E.U.

WASHINGTON, 2 Dic. (EFE). El Pentágono norteamericano cuenta con uno de los sistemas de calefacción más valiosos del mundo, no por su coste sino por su contenido: Los documentos "Top Secret" del poderoso Departamento de Defensa.

Cada día, unas 10 toneladas de documentos secretos son destruidos en un incinerador situado en los sótanos del Pentágono, produciendo el 25 por ciento de calor necesario para la calefacción y agua caliente que utilizan los 20.000 empleados del edificio.

El sistema, instalado hace sólo unos meses además de permitir la eliminación rápida y segura de documentos delicados, puede ahorrar al Departamento de

—Favor pase a la Pág. 11.

NUEVA YORK, diciembre 3 (AP). Un equipo de médicos encara hoy una serie de difíciles decisiones, en su esfuerzo por mantener con vida durante tres meses a una mujer en estado comatoso, para tratar de salvar a su bebé en gestación.

Rosemarie Maniscalco, de 27 años, sobrevive con ayuda de un pulmón artificial en la unidad de terapia intensiva de un Hospital de Brooklyn, luego de un aparente ataque cerebral el 23 de noviembre último.

El feto de 16 semanas sigue con vida, pero los médicos afirman que sólo tendrá una oportunidad de salvarse si crece hasta por lo menos la 28a. semana de gestación en el vientre de su madre.

Los médicos señalaron que de-

ben determinar la magnitud del daño cerebral sufrido por la mujer y decidir los métodos más apropiados para mantenerla con vida, en el esfuerzo por salvar al bebé.

John Maniscalco, esposo de la mujer, dijo inicialmente que se le había notificado de la "muerte cerebral" de Rosemarie, expresión que significa que no hay ya señales de actividad eléctrica en el cerebro. Pero la madre de Rosemarie, Marie Catanzaro, dijo haber sido informada ayer de que "el cerebro no está muerto, sino gravemente dañado".

Si la mujer permanece en coma, probablemente sea necesario alimentarla mediante una com-

Favor pase a la Pág. 13.



TRONO PARA EMPERADOR. Paris, diciembre 3. Un trono con forma de águila, hecho en un taller cercano de París, mientras se espera completar su fabricación para la ceremonia del 4 de diciembre, en la que será coronado el Emperador Bokassa, gobernante del imperio del África central.